

FEEDBACK OSCE SEMESTER VII TA 2021/2022

18711153 - ADELIA TASYA VIRGINIA

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	Anamnesis baik. Pemeriksaan Fisik: Sudah cukup baik, hanya saja kurang mengerucut kepada kemungkinan pemeriksaan fisik apa saja yg berkaitan dengan data anamnesis yang didapatkan. (Misal pada kasus ini anak diare, tetapi Mbak Adelia melewatkan pertanyaan tersebut, padahal data auskultasi pada anak dengan diare sangat penting.). Interpretasi pemeriksaan fisik juga dipelajari kembali ya, bagaimana kriteria tekanan darah pada anak usia 4 tahun?. Membuat Diagnosis kerja tanpa diagnosis banding. Tatalaksana farmakologi belum sesuai dengan prinsip penatalaksanaan diare pada anak, dosis yang diberikan juga belum disesuaikan dengan dosis anak. Lebih teliti dalam membaca soal ya, sehingga tidak ada perintah yang terlewatkan. Terimakasih
STASION INFEKSI	Ax kurang lengkap. Px penunjang widal? USG abdomen? Tx kurang dosis salah.
STASION MUSKULOSKELETAL	Permintaan pemeriksaaan penunjang benar tetapi Interpretasi kurang lengkap posisi fraktur clavicula bagian mana? jenis fraktur yang apa?// Tx benar
STASION NEUROLOGI	Ax : sdh baik. Px : cek ada racoon eye ndak?brill hematoma? hematoma di area kepala ada tdk?. Px neurologis lakukan yg relevan ya mba, sesuaikan dengan kasusnya pasien tsb. Dx : Epidural hematoma --> dx belum tepat. diperbaiki lg ya non. cek lg di referensinya utk gambaran khas spt CT scan yg ditampilkan td gambaran apa, sehingga dapat menyesuaikan dengan dx yg lbh tepat. Edukasi : perlu ditambahkan juga utk konsul/rujuk ke sp. bedah saraf.
STASION NON INFEKSI	anamnesis lengkapi lagi, RPsos, px fisik dan penunjang oke, diagnosis kurang lengkap, DD oke, 1 jenis obat tepat.
STASION PSIKIATRI	interpretasi psikiatri beberapa kurang tepat, dx kurang lengkap, frekuensi pemberian fluoksetin kurang tepat, belum sempat edukasi
STASION RESUSITASI CAIRAN	anamnesis blm lengkap, px.fisik diperhatikan poin yg harus diperiksa, pemeriksaan penunjang tidak dilakukan, dx.kurang tepat dan lengkap, terapi kurang tepat cara